



## Los diabéticos reclamaron a la Junta una unidad de atención

Entra dentro de las grandes reivindicaciones que han protagonizado el movimiento social en la localidad de Andújar durante el pasado año. Los diabéticos de la ciudad y la comarca exigieron a la Junta de Andalucía una unidad de diabetes en el Hospital "Alto Guadalquivir", en dos ocasiones salieron a las calles iliturgitanas para pedir que se dote al centro hospitalario "Alto Guadalquivir" de un servicio que les prestara una mejor y más cuidada atención. La respuesta no se hizo esperar por parte de los responsables de Salud de la Junta de Andalucía. Ellos argumentaron, ante el medio millar de iliturgitanos que salió a la calle, que esta atención para los diabéticos se proporciona de forma adecuada en la actualidad con los médicos de familia que atienden en un primer momento a la población del municipio y de núcleos cercanos. La Asociación de



Manifestación de los familiares y diabéticos.

Diabéticos de Andújar y Comarca (Adan) se ha caracterizado, especialmente, por su elevada capacidad reivindicativa a lo largo de los últimos doce meses. Comenzó su movimiento

reivindicativo con la recogida de alrededor de dieciocho mil firmas para solicitar, con toda la legalidad posible, la instalación de la unidad de diabetes en el hospital iliturgitano.